



Incidence du tabagisme passif sur les infarctus

Rubrique : actualités - Date : mardi 29 novembre 2005

Carl Bartecchi de Pueblo International Medicine à Pueblo dans le Colorado a mené une étude pour voir l'évolution du nombre d'infarctus depuis l'application du Smoke-Free Air Act en juillet 2003.

Il a ainsi comptabilisé 399 infarctus avant juillet 2003 et 291 après, soit une diminution de 27%. Dans une autre ville de l'Etat, Colorado Spring, où il n'y a pas eu de loi anti-tabac mise en oeuvre durant la période étudiée, le taux d'infarctus n'a pas changé.

Pour en savoir plus, lire l'article de i-dietetique.com